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多张信用卡欲提额 是全面出击还是各个击破？

   

大部分玩卡族手上信用卡应该都不少于5张吧，当然也有十几张的大神。但是对于
新入门的卡友而言，这些信用卡是一张张提额，还是同时操作一起提额呢？对这个
问题小编就带来相关看法。多张信用卡欲提额
是全面出击还是各个击破？下面先说说信用卡提额的2种情况。

一种就是实力提额。

比如几个国有银行，最主要看重持卡人在本行的资产，有钱放在发卡行里存一段时
间，提高日均余额，就有很大机会提额。假如你有100万，同时分散放在5家银行里
，就不如将100万放在一家银行，因为分散后力量就小了，作用要大打折扣，这个
时候就要集中财力一家一家银行攻破。工行额度提升了，再把钱转到中行，中行额
度提起来了，再把钱转到建行，如此周转一圈，达到各个银行提额的目的。当然了
，这只是举个例子，具体还得看自己的实际情况。

还有类似的，比如条件非常好的，比如公务员、事业单位、教师，或者有车有房、
单位很好，五险一金交得多，可能申请信用卡时的额度都不低。初始额度5万、10
万的，一圈申请下来，总额度就有几十万上百万，这种还需要操心怎么提额么?

另外一种情况，也是我们大多数人操作的，就是通过后期刷卡消费来提额。

大部人申请信用卡时的条件都一般，银行批卡的额度不高，但是保留有提额的空间
，比如光大可以提到15万、民生可以提到10万、农行可以提到10万等等。通过消
费就能达到提额的信用卡还是最好操作的，多元化多金额消费，半年提一次很简单
。现在科技很发达，人们头脑很灵活，同时几张十几张信用卡消费也不是难事，完
全可以做到全面出击，在同一个周期内，达到多张信用卡提额的目的。

当然了，如果个人精力有限，也不是很懂，那就还是采取一张一张来提额吧，重点
放在提额规律稳定的银行上。

信用卡为什么要提额，这是持卡人应该首先思考的问题，否则提那么高有什么用?
再高额度的信用卡不能代表你的财富，没有用武之地的信用卡如同废纸一张，滥用
高额信用卡如同陷入泥潭。

小编提醒，高额度信用卡并不是万能的，信用卡提额这事，必须谨慎选择自己需要
的额度进行操作。
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